

# Travaillons ensemble pour un **leadership** humain



## Stagiaire en communication

**Lieu de travail :** Cégep Champlain – St. Lawrence, 790 avenue Nérée-Tremblay

**Service :** Bureau de communications

**Période d'emploi :** du 7 octobre au 13 décembre, temps partiel

**Salariale :** 20\$ de l'heure

**Horaire de travail :** Trois jours par semaine (Lundi à vendredi), de 9h à 17h

## Un collège axé sur le leadership humain

Situé au cœur d'une communauté académique dynamique dans la ville de Québec, le CEGEP Champlain St. Lawrence est un collège avant-gardiste qui se consacre à cultiver l'innovation, la pensée critique et la créativité chez ses leaders. Nous sommes fiers de favoriser une communauté diversifiée et inclusive, reflétant un large éventail de milieux et de perspectives. En tant qu'employeur engagé envers l'égalité des chances et guidé par notre devise "Travaillons ensemble pour un leadership humain", nous cherchons activement à enrichir notre équipe avec des personnes qui sont passionnées par notre mission et qui contribueront à notre environnement collaboratif. Venez développer les futurs leaders d'une institution où chaque voix est valorisée et où chaque contribution compte.

## L'impact de votre contribution

Vous travaillerez en étroite collaboration avec le conseiller en communication pour élaborer des stratégies et des processus de communication, soutenir des projets à long terme, planifier des événements et développer le contenu des médias sociaux.

## Ce que vous allez conquérir chaque jour

- Aide au projet de refonte de notre site web, en particulier dans la phase de développement du contenu
- Contribuer à la supervision de l'impression et de la distribution du prospectus
- Organisation d'une séance de photos avec des étudiants, y compris la gestion du consentement
- Planification de l'événement Welcome Days, qui a lieu juste avant le début des cours

- Développement du contenu des médias sociaux pour soutenir l'événement Welcome Days
- Évaluer la performance de nos pages sur les médias sociaux et contribuer à la mise à jour de nos pratiques de communication
- Préparer le bureau de communication à la réussite du semestre d'automne
- Développer des stratégies et des procédures de communication
- Travailler dans un environnement anglophone sur des projets et des contenus en anglais et bilingues.

### **Ce qui fait de vous la personne idéale**

- Spécialisée dans le domaine de relations publiques
- Curieuse et créative
- Aime travailler dans un environnement dynamique sur une diversité de tâches
- Capacité à prendre des initiatives et à proposer des idées nouvelles
- Niveau d'anglais avancé, tant à l'oral qu'à l'écrit

### **Ce qui fait de nous un lieu de travail idéal**

Venez travailler dans un collège où l'esprit d'équipe, la communication ouverte et la collaboration sont au cœur de tout ce que nous faisons ! Voici ce qui vous attend en tant que membre de notre équipe :

- Favorisez une culture de collaboration où les idées sont partagées librement, où le travail d'équipe est célébré et où les efforts collectifs permettent d'atteindre des objectifs communs.
- Plongez dans un rôle dynamique et polyvalent, où aucun jour ne se ressemble, avec des tâches variées et créatives.
- Profitez des installations sur place, telles qu'un bistro, une station de soins de santé, une salle de fitness et une bibliothèque, conçues pour améliorer votre confort et votre bien-être.
- Participez à des événements culturels qui favorisent un esprit de communauté dynamique et sain.

## **Communications Intern**

**Posting number:** LAW-S24-25-3297

**Location:** Cégep Champlain – St. Lawrence, 790 avenue Nérée-Tremblay

**Department:** Communications

**Salary scale:** \$20 per hour

**Period of employment:** From October 7th to December 13th

**Schedule:** 3 days a week (From Monday to Friday), 9:00AM to 5:00PM

### **A college driven by human leadership**

Located in the heart of a vibrant academic community in Quebec City, CEGEP Champlain St. Lawrence is a forward-thinking college dedicated to cultivating innovation, critical thinking, and creativity in its leaders. We are proud to foster a diverse and inclusive community, reflecting a wide range of backgrounds and perspectives. As an equal opportunity employer focused on "Working Together for Human Leadership", we actively seek to enrich our team with individuals who are committed to our mission and who will contribute to our collaborative environment. Join us in shaping the future leaders of an institution where every voice is valued and every contribution counts.

### **The impact of your contribution**

You'll work closely with the communications consultant to develop communications strategies and processes, support long-term projects, plan events and develop social media content.

### **What you'll conquer every day**

- Help with our website redesign project, particularly in the content development phase
- Support for the planning of the Doors Open event, which takes place just beforehand in November
- Development of social media content to support the Doors Open event and other activities at the college.
- Evaluate the performance of our social media pages and help update our communications practices
- Participate in day-to-day communications office activities
- Develop communication strategies and procedures

- Work in an English-speaking environment on English and bilingual projects and content.

### **What makes you the one**

- Specialized in public relations
- Curious and creative
- Enjoys working in a dynamic environment on a variety of tasks
- Ability to take initiative and propose new ideas
- Advanced levels of English and French, both spoken and written

### **What makes us a great place to work**

Join a college where team spirit, open communication, and collaboration are at the heart of everything we do! Here's what you can look forward to as part of our team:

- Foster a collaborative culture where ideas are shared freely, teamwork is celebrated, and collective efforts drive common goals.
- Immerse yourself in dynamic, multifaceted roles where no two days are the same, embracing variety and creativity in your tasks.
- Receive a competitive salary package that reflects your skills and expertise.
- Enjoy a supportive culture that prioritizes your well-being, with flexible working hours and comprehensive leave policies.
- Access a comprehensive benefits package, including group insurance and a pension plan to secure your future.
- Take advantage of on-site facilities such as a bistro, healthcare station, fitness room, and library, designed to enhance your comfort and well-being.
- Participate in team sports, instructor-led physical activities, and cultural events that foster a vibrant, healthy community spirit.

**Explore more perks and benefits here:** <https://slc.qc.ca/about-us/careers>

**This is your chance to contribute to the future of our college: apply today and become a key player in human leadership.**

## **Comments**

Champlain Regional College is an equal opportunity employer and invites candidates to signify their belonging to groups targeted by the Act respecting equal access to employment in public bodies.

We thank all applicants for their interest, however, only those selected for an interview will be contacted.

If you are applying from a mobile device (smartphone, tablet), you will receive an acknowledgment email inviting you to attach your CV in order for your application to be considered.

Please submit your cover letter and CV to Caroline Giguère through our career site:  
[https://www.crc-sher.qc.ca/non-teaching\\_careers/](https://www.crc-sher.qc.ca/non-teaching_careers/)